



Allagens Kompanien kämpften um Bruderschafts-Pokal

27 Schützen aus den drei Allagener Kompanien nahmen am Wochenende im Schießraum der Sportschützen Möhnetal am Endstechen um den Bruderschaftspokal teil. Mittel- und Nordkompanie wollen den Süden ausstechen, der in den letzten beiden Jahren erfolgreich war. Zum Wettbewerb traten jeweils die besten drei Schützen der drei Leistungsklassen an. Die erreichte Punktzahl bleibt allerdings bis Sonntag noch geheim. In der Generalversammlung am Sonntag wird Oberst Walter Risse dann die Ergebnisse bekannt geben und den Wanderpokal übergeben. ■ Foto: Franke